



## Pemegang KMS Khusus Siswa SMP

**JOGJA, BERNAS**—Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta akan membuka pendataan calon siswa baru dari keluarga pemegang kartu menuju sejahtera mulai pekan depan, 12-20 Juni 2017, di kantor Dinas Pendidikan setempat.

"Tahun ini, kami hanya melayani pendataan siswa dari keluarga pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) yang akan masuk ke jenjang SMP karena pendaftaran siswa baru untuk SMA/SMK sudah menjadi kewenangan Pemerintah DIY," kata Budi Ashrori, Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta di Yogyakarta, Rabu (7/5).

Menurut dia, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta sudah mengatur jadwal pendataan

calon siswa baru dari keluarga pemegang KMS per kecamatan untuk mengantisipasi penumpukan calon pendaftar.

"Sudah ada jadwal per kecamatan yang kami siapkan. Harapannya, calon siswa baru bisa menaati jadwal yang sudah ditetapkan sehingga proses pendataan bisa berjalan dengan lancar," katanya.

Sejumlah persyaratan yang harus dipenuhi saat akan melakukan pendataan di antaranya adalah kartu ujian sekolah, surat keterangan hasil ujian sekolah, serta KK dan KMS yang sudah dilegalisasi oleh kelurahan.

Budi mengatakan, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta sudah melakukan sosialisasi mengenai penerimaan siswa baru dari jalur KMS ke wilayah.

"Kami berharap, calon siswa baru dari keluarga pemegang KMS bisa memilih sekolah dengan bijak sesuai dengan nilai yang dimiliki," katanya.

Pendataan menjadi proses wajib yang harus dilakukan siswa dari keluarga pemegang KMS apabila ingin melanjutkan pendidikan ke SMP negeri di Kota Yogyakarta. Setelah pendataan akan dilanjutkan dengan pendaftaran di SMP negeri yang diinginkan. Pendaftaran dilakukan pada 5-6 Juli.

Selangkan untuk jalur non KMS akan dilakukan pada 10-12 Juli. Pendaftaran

siswa baru untuk SMP sudah dilakukan secara online.

Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta memberikan kuota untuk siswa dari keluarga pemegang KMS sebanyak 25 persen dari total daya tampung 16 SMP negeri di kota tersebut.

Sedangkan untuk siswa dari luar kota dibatasi 10 persen dan sisanya untuk siswa dalam kota.

Seperti tahun lalu, persebaran jumlah siswa dari keluarga pemegang KMS berbeda-beda di tiap sekolah. Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta juga akan memberlakukan syarat khusus untuk siswa KMS yang akan mendaftar di SMP Negeri 5 dan SMP Negeri 8 Yogyakarta.

"Syaratnya adalah, nilai UASDA calon siswa KMS minimal sama dengan nilai rata-rata UASDA Kota Yogyakarta," katanya.

Sedangkan pengumuman hasil UASDA akan dimajukan dari sebelumnya 16 Juni menjadi Jumat (9/6).

"Karena penilaian sudah selesai dan semuanya siap, maka pengumuman UASDA dimajukan. Mekanisme pengumuman diserahkan ke tiap sekolah," kata Budi.

Nilai UASDA meliputi mata pelajaran Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA. (ant)

[www.cetak.harianbernas.com/32093](http://www.cetak.harianbernas.com/32093)

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditangguhkan
Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, .....  
Plt. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005